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Verbale del Corso di Laurea in CONTROLLO DI QUALITÀ DEI PRODOTTI PER LA SALUTE – Classe L-29 

 

CONSULTAZIONE CON IL COMITATO DI INDIRIZZO 

 

Data: Lunedì 7 luglio 2025 - Ora: 11:00 - Luogo: Piattaforma TEAMS  

 

Partecipanti:  

- Prof. Maurizio Ricci (Direttore del Dipartimento di Scienze Farmaceutiche e Membro del Gruppo di 

Lavoro del CdL in QuaSal) 

- Prof. Francesco Galli (Membro del Gruppo di Lavoro del CdL in QuaSal) 

- Prof.ssa Luana Perioli (Membro del Gruppo di Lavoro del CdL in QuaSal) 

- Prof.ssa Serena Massari (Membro del Gruppo di Lavoro del CdL in QuaSal) 

- Prof. Roccaldo Sardella (Membro del Gruppo di Lavoro del CdL in QuaSal) 

- Dr. Nicola D’Erario (Rappresentante di Farmindustria) 

- Dr.ssa Giovanna Pescatore (Rappresentante di Farmindustria) 

- Dr. Renato Antonio Presilla (Rappresentante della Federazione Nazionale dell’Ordine dei Chimici e dei 

Fisici) 

- Dr. Ivan Pecorelli (Rappresentante dell’Istituto Zooprofilattico Sperimentale “Togo Rosati”). 

Assenti: 

- Dr. Germano Scarpa (Rappresentante dell’Unione Italiana Food Integratori&Salute) 

- Dr.ssa Federica Borsa (Rappresentante dell’Associazione Cosmetica Italia). 

 

Ordine del Giorno: Prime Azioni da parte del Comitato d’Indirizzo del CdL in QuaSal 

 

I Professori Sardella, Massari e Galli sottolineano l’importanza di coinvolgere nel Comitato d’Indirizzo le 

Associazioni di Industriali, gli Ordini professionali e le Istituzioni Pubbliche non universitarie. Tale 

partecipazione è ritenuta fondamentale per garantire una maggiore coerenza tra l’attività didattica e le 

esigenze del mondo produttivo. Solo attraverso questo approccio è possibile allineare i contenuti degli 

insegnamenti accademici con le reali necessità del comparto industriale e, più in generale, delle realtà extra-

accademiche. 

Il Prof. Ricci evidenzia la necessità di rendere consapevole la comunità studentesca rispetto alle esigenze 

concrete del mercato del lavoro, presso il quale gli studenti e le studentesse del CdL in QuaSal potrebbero 

trovare occupazione al termine del percorso formativo universitario. A tal fine, propone due azioni specifiche: 

1. l’inserimento di un rappresentante degli studenti nel Comitato d’Indirizzo; 

2. l’organizzazione periodica di incontri tra la comunità studentesca ed esponenti del mondo 

industriale. 

I membri del Comitato d’Indirizzo approvano all’unanimità le proposte avanzate dal Prof. Ricci. 

I Dottori D’Erario e Pescatore ribadiscono l’importanza del coinvolgimento permanente delle aziende nelle 

attività del CdL in QuaSal, in particolare per ottimizzare l’organizzazione dei tirocini rivolti agli studenti. Tutti 
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i presenti esprimono consenso alla proposta avanzata dai rappresentanti di Farmindustria, che ritengono 

utile integrare il periodo di tirocinio aziendale con quello dedicato alla tesi sperimentale. Ciò consentirebbe 

una permanenza più proficua degli studenti all’interno delle strutture aziendali. 

La Prof.ssa Perioli evidenzia la necessità di attivare convenzioni con siti industriali e laboratori di ricerca 

distribuiti su tutto il territorio nazionale, al fine di facilitare lo svolgimento delle attività di tirocinio da parte 

degli studenti. La proposta è accolta favorevolmente da tutti i presenti. 

I Professori Massari e Sardella rinnovano l’invito ai rappresentanti di Farmindustria a individuare membri 

dell’associazione disponibili a supportare e integrare l’attività didattica dei docenti accademici. Tale 

collaborazione rafforzerebbe ulteriormente l’allineamento tra l’offerta formativa del CdL in QuaSal e le 

esigenze del mondo produttivo. I Dottori Pescatore e D’Erario confermano la validità ed efficacia di questo 

approccio e assicurano il loro impegno nell’individuazione di figure professionali idonee da coinvolgere nelle 

diverse attività didattiche. 

Il Dr. Presilla sottolinea l’importanza del rapporto tra il CdL in QuaSal e l’Ordine professionale dei Chimici e 

dei Fisici, da lui rappresentato, ricordando che i laureati potranno iscriversi all’Albo Junior della categoria. 

Il Dr. Pecorelli evidenzia come le competenze acquisite dagli studenti del CdL in QuaSal siano pienamente 

compatibili con le attività degli Istituti Zooprofilattici Sperimentali. Comunica inoltre la disponibilità 

dell’Istituto da lui rappresentato ad accogliere studenti per lo svolgimento della tesi sperimentale e/o del 

tirocinio. A tal proposito, richiama l’attenzione sulla necessità di semplificare le procedure burocratiche, al 

fine di agevolare l’interazione tra le due Istituzioni pubbliche coinvolte. 

La riunione si conclude con l’accordo unanime di organizzare, nel mese di settembre e prima dell’inizio delle 

lezioni, un evento ufficiale di presentazione del CdL in QuaSal alle Istituzioni pubbliche della Regione Umbria 

e ai rappresentanti del comparto produttivo. 

 

Chiusura della seduta: ore 12:30.  

 

Prof. Roccaldo Sardella 

 

 
 

  

 

 

 


